

第 12 回

平成 28 年 10 月 17 日

No.1403

会 長 吉 良 昌 一
幹 事 穂 田 英 一 郎

例会日 / 毎週月曜日 12:30~

例会場 / トキハ会館 4F

TEL 097-532-0611

FAX 097-532-8386

会長スローガン

「誠心誠意」

Email : oita1985rc@mist.ocn.ne.jp

ホームページ : www.oita1985rc.jp

2016-17年度
国際ロータリーのテーマ「人類に奉仕する
ロータリー」R I 会 長
RI第2720地区ガバナー
大分第4グループガバナー補佐ジョン・ジャーム
前 田 眞 実
工 藤 隆

■ 本日のプログラム (10月17日)

12:30 点 鐘
会 食
ロータリーソング 「それでこそロータリー」
ゲスト・ビジターの紹介 会 長 吉 良 昌 一
会 長 の 時 間 会 長 吉 良 昌 一
出 席 報 告 出席担当 大久保 修身
幹 事 報 告 幹 事 穂 田 英 一 郎
ニコニコタイム 高 野 太

13:00 「人間 幼少期で人格がさだまる」
小野 三八男 会員

■ 第11回例会の記録 (10月3日)

「My past, present and future」

ハツルシンハ ネーラカ君(米山奨学生)

・出席報告 (10月3日)

会 員 総 数	16 名
10 月 3 日	
出 席 免 除	2 名
出 席 会 員 数	13 名
出 席 率	81.25 %
ゲ ス ト	1 名
ビ ジ タ ー	0 名
9 月 12 日	
修 正 出 席 率	93.75 %

■ 次週の例会 (第13回 10月24日)

職場例会 ~テレビ大分

ゲスト・ビジターの紹介

ゲスト : ハツルシンハ ネーラカ君(米山奨学生)

ロータリーソング 【それでこそロータリー】

どこであつてもやあと言おうよ 遠い時には手を振り合おうよ
見つけた時にゃ それでこそ
おいと呼ぼうよ ロ-ロ-ロータリー

会長の時間 (10月17日) 会 長 吉 良 昌 一

今週はテレビ業界で一時間問題になった・やらせ・を取り上げてみました。

20年前の秋、ネパール共和国の秘境ムスタンを尋ねたドキュメンタリー番組が放送されましたが、放送半年後つたたやらせ場面を多く含んでいるという新聞報道で大きな社会問題になりました。

高山病にかかったスタッフが大袈裟に苦しむ様子を再現させてり、故意に流砂を起こさせたりしたことが暴かれ、検証した結果やらせであったと認定されました。

私が思うに番組制作(ドキュメンタリー含む)では演出とやらせの違いを取材対象に説明するべきではないでしょうか。

報道取材ではこのような事がしばしば行われています。例えばある会議での一場面、報告書を提出する場面や、関係者が握手するところなど、何度かやってもらいます。各テレビ局、新聞社、マスコミ関係に対して。顔の向きの問題、音声の問題などです。

しかしないものがあるかのように作り上げる「でっち上げ」や「捏造」、「虚構」は当然のことながら許されません。取材する側、取材される側も真摯に考えて行くべきものだと思います。

やらせ問題はしばしば問題になっています。やらせが後を絶たないのは「面白く見せよう」「ばれなければいい」という考えが働くからでしょう。

危機管理の重要性を考えるのは個人はもとより最後は会社ではないでしょうか。

お知らせ

高野 太 会員の自宅住所が変わりました。
大分市新川西13組 第一モリシゲビル206号
TEL:097-513-2885 FAX:097-513-2886

〈例会予定〉

10月31日(月) 佐藤正哲会員の卓話
「ロータリーでの生き立ち」について

私は立命館アジア太平洋大学の国際経営学部のハツルシンハ ヤシタ ネーラカと申します。ニックネームはネーラです。4年生です。スリランカからまいりました。23歳です。会計と金融について専門しています。

私は3人兄弟の家族の2番目です。父はスリランカの銀行員で、母は主婦です。兄はスリランカの大学を卒業して、イギリスの大学院を卒業して今スリランカでの銀行で働いています。弟も去年APUに入学して今2年生です。私と一緒に住んでいます。

今からスリランカを紹介したいと思っています。スリランカといえば紅茶というイメージがあります。日本のキリンさんはスリランカの紅茶（セイロン茶）を使って作っています。ボトルのレーベルにスリランカのどこからの紅茶を書いています。例えばキリンミルクティーはスリランカのキャンディーというところから来ています。スリランカは紅茶だけではなくシーギリアや石仏やダラダマーリガーワなどの歴史的な建物や神社があります。スリランカは島国だから国の周りにきれいな海・ビーチがあります。私の地元は首都から30kmぐらい離れている海の近くにあるホテルが多い町です。

私は1999年D.S.Senanayake College という学校に入学して2012年卒業しました。スリランカでは日本みたいに小学校、中学校と高校に分けてないです。13年間同じ学校に勉強します。2013年9月にAPUに入学しました。そのとき私の目標は会計と金融についてのグローバルリーダーになってスリランカと日本を繋がる架け橋になることです。この目標を成功するためにAPU 勉強といろいろな課外活動をしています。

私の卒論のためにスリランカの中小企業についてのテーマで研究をしています。また、2014年のマルチカルチャラルキャンプのリーダー、JACという学生団体の副リーダーなどの課外活動に参加しました。今年の夏休みで東京のストライダースと広島西川ゴム工業という二つの会社でインターンシップをやりました。

APUでは安藤百福名誉博士奨励賞という勉強と課外活動に一番頑張っている学生を5人あげているアワードがあります。私は2014年にこれをもりました。

このような活動をしながら私の目標を成功したいと思っています。

ニコボックス

★高橋 道成会員（自主・2口）

先日、大久保さんのご自宅で新入会員のインフォメーションをして頂きました。大変わかりやすく勉強になると同時にこれから大分1985の会員として頑張っていこうと思いました。ありがとうございました。

玖珠ロータリーの行き帰りにずっと藤田さんが運転をしてくれました。私を都町まで送っていただき誠にありがとうございました。

★高野 太会員（自主・1口）

9月28日、大久保邸にて勉強会を開いて頂きました。その後、奥様の手料理を頂きました。感謝を込めて1口させていただきます。

★吉良 昌一会員（自主・3口）

玖珠ロータリークラブ35周年を記念して。

★小野三八男会員（自主・2口）

先週、玖珠RCの創立記念では藤田会員に大変お世話になりました。玖珠での楽しい時間を過ごせました。

★大久保修身会員（自主・2口）

先日、新入会員の高野、高橋両会員のインフォメーションを我家で行いました。終了後、吉良会長、橋本さんの5人で懇親会を行い親睦を深めることができました。お二人のご活躍を祈念して2口いたします。

★橋本亜紀子会員（自主・2口）

大久保会員邸での新人セミナーの懇親会から参加させて頂きました。新人会員からの素直な、素朴な意見に胸をうたれました。また大久保会員奥様の手作りの食事もうつもながら大変美味しいものでした。（1口）

玖珠の記念行事の際、藤田会員がずっと運転手をしてくれました。各会員をそれぞれの自宅まで送ってくれて感謝しています。（1口）